
 

 
COLLEGIO DEI DOCENTI 

Verbale N.28 del 29 giugno 2018 

 
Il giorno 29 giugno 2018 alle ore 16.30 in aula magna si riunisce il Collegio dei Docenti (diurno e serale) per discutere e 

deliberare sui seguenti punti all’odg:  
1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Relazione del Dirigente Scolastico 

3. Approvazione delle attività di alternanza scuola-lavoro per l’anno scolastico 2018/19 simulata e reale 

4.Verifica esiti scrutini finali con analisi comparative dei promossi a giugno e i risultati di Italiano e Matematica nel 

biennio 

5. Verifica assenze degli alunni 

6. Relazioni finali attività Funzioni strumentali 2017/18 

7. Approvazione del RAV a.s. 2018/19 

8. Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti 115 docenti su 140; risultano assenti: Alberghina A,  Anselmo G, Arezzo D, Astorina F, Atalmi A,  
Castiglione R, Consoli S A, Costanzo R G, Cuscunà V, Di Prima Alfio G, Ferreri L,  Giordano G, La Mela A M,  

Lo Giudice D,  Merlo E, Paladino V, Pinnisi L S, Rigano G, Romeo A, Rossitto A, Salerno F, Sottile G. M, Tomasello 

A, Troina F, Virciglio D.  

 

Presiede la seduta il Dirigente scolastico prof.ssa Giuseppina Montella, verbalizza la prof.ssa Ferlito Giuseppa.  

Il Presidente, constatato il numero legale per la validità della seduta, dichiara aperti i lavori e si passa alla discussione 

dei punti all’o.d.g:  

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente;  

Il D.S. invita i docenti ad approvare il verbale N.27 del 22 maggio 2018, recapitato alla email personale di ciascun 

docente. Si passa alla votazione e il Collegio approva all’unanimità il verbale N. 27 del 22 maggio 2018 

2. Relazione del Dirigente Scolastico 

Il D.S. relaziona le attività svolte in questo anno scolastico  riferendosi agli obiettivi del RAV già fissati nel 2015 e di 

quelli fissati da raggiungere nel 2019. L’organizzazione dell’anno scolastico in corso ha portato alla realizzazione della 

didattica per classi aperte per le discipline italiano e matematica del biennio e l’analisi dei risultati raggiunti ci indica di 

continuare al fine di perseguire il miglioramento sperato negli apprendimenti di tali discipline. Positivi gli esiti delle 

attività di ASL realizzate sia nelle aziende del territorio che in quelle delle regioni del Nord intraprese. Le attività di Asl 

sono state consolidate dalla creazione della rete interregionale costituita, di cui il nostro istituto è capofila. Le attività 

proseguiranno nel prossimo triennio, tramite attività di ricerca e scambio di studenti tra le scuole della rete.  

Tra le strategie da migliorare si evidenzia la costruzione di curricoli disciplinari mirati allo svecchiamento ed 

ammodernamento dei contenuti rendendoli più vicini alle richieste di una società in continua evoluzione e rispondenti 

alle richieste del mondo del lavoro. Si ravvisa la necessità , soprattutto nelle discipline tecniche di puntare sui nuclei 

fondanti delle discipline e guidare gli alunni ad apprendimenti consapevoli che consentano una pratica applicazione alle 

attività di Asl realizzate. Per tale ragione a settembre si organizzeranno attività di dipartimento mirate allo scopo. Altra 

necessità è quella di concordare modalità di valutazione condivise sia per la valutazione degli apprendimenti che dei 

comportamenti civili e sociali tra classi parallele per evitare difformità di valutazioni tra classi e sezioni. 

Un altro aspetto che bisogna attenzionare riguarda la programmazione delle attività extracurriculari considerando che 

sin dai primi mesi di scuola saranno avviati i PON. La situazione complessiva dell’andamento didattico e organizzativo 

è positivo, anche le iscrizioni al primo anno sono in largo aumento ed abbiamo un incremento di organico. Come scuola 

tecnica dobbiamo sempre operare osservando e applicando l’innovazione aprendoci al territorio non solo catanese e 

siciliano , ma nazionale ed europeo. 

 

3. Approvazione delle attività di alternanza scuola-lavoro per l’anno scolastico 2018/19 simulata e reale 

Dopo la riunione dei dipartimenti per gli studenti che sono estremamente carenti nei rudimenti di base delle discipline 

di indirizzo anziché fare un percorso fuori dalla scuola si prevede di organizzare un’attività simulata a scuola dall’inizio 

dell’anno in orario anche pomeridiano. 



Il prof Crudo illustra il piano delle attività interne ed esterne previste dai vari dipartimenti e le tipologie di attività ASL:  

in aziende e società sul territorio, impresa simulata,attività di carattere biomedico, project work per gli studenti migliori 

in rete interregionale con le scuole. Per l’impresa simulata è previsto un progetto unico per tutti gli indirizzi di 120 ore 

in orario extracurriculare. 

Inoltre i progetti PON ASL sono stati presentati a livello regionale, nazionale e internazionale. 

Le attività presenti nel piano sono state già approvate. Si passa alla votazione ed il Collegio approva a maggioranza, 1 

astenuto. 

 

4. Verifica esiti scrutini finali con analisi comparative dei promossi a giugno e i risultati di Italiano e Matematica 

nel biennio 

5. Verifica assenze degli alunni 

La prof.ssa  Ferlito, coordinatrice del Dipartimento di Lettere, esamina i dati delle classi del primo biennio rilevando 

che sono pochissimi gli studenti con debito di Italiano . 

La prof.ssa  Profeta, coordinatrice del Dipartimento di Matematica, esaminando i dati  mettendo in evidenza la 

diminuzione dei debiti rispetto all’anno scorso. 

Il prof. Di Paola illustra i dati di tutte le classi, studenti promossi, non promossi, giudizio sospeso, non scrutinabili e li 

confronta con i dati dello scorso anno  e mette in evidenza l’elevato numero di assenze. 

La Preside invita i docenti a riflettere su questo dato così importante al fine di trovare una soluzione. 

I grafici saranno pubblicati sul sito della scuola nel bilancio sociale  come esiti scrutini finali. 

 

6. Relazioni finali attività Funzioni strumentali 2017/18 

Prendono la parola i docenti funzioni strumentali per fare il bilancio consuntivo sulle attività svolte nel corrente a.s.. 

Il prof Reitano A.  (Organizzazione, continuità e orientamento degli studenti)  illustra il lavoro del gruppo del serale 

che ha fatto incrementare le iscrizioni e ringrazia anche i docenti del diurno che si sono prodigati per metterlo in 

contatto con lavoratori interessati a conseguire il diploma. Per il diurno le proff. Raccuia e Contrafatto sono soddisfatte 

del lavoro svolto perché le iscrizioni alle prime classi sono notevolmente aumentate rispetto agli anni precedenti grazie 

alla creazione delle rete con le scuole medie, i corsi per gli studenti e i concorsi che hanno fatto conoscere la nostra 

realtà scolastica. A conclusione della loro relazione ringraziano i colleghi delle varie specializzazioni che hanno 

collaborato con i corsi e le visite nelle scuole medie. 

La prof.ssa Bellofiore Referente gruppo H, DSA, BES e monitoraggio dispersione scolastica comunica che è stata 

completata l’anagrafe degli alunni disabili ed è stata avviata a collaborazione con il CINAP per sostenere gli alunni che 

vogliono proseguire gli studi all’università.  

La prof.ssa Di Carlo Referente delle prove INVALSI, responsabile dell’organizzazione delle prove, monitoraggi, 

controlli e gestione della documentazione inerente ringrazia i colleghi di Italiano e Matematica che hanno collaborato 

con le simulazioni delle prove Invalsi a migliorare il livello e soprattutto aumentare la partecipazione degli studenti alle 

prove. Passa poi ad illustrare i dati mettendoli a confronto con quelli dello scorso anno. 

I dati raccolti saranno inseriti nel bilancio sociale 

Il prof. Di Bella Servizi per gli studenti: organizzazione di attività di educazione alla salute e di tutte le attività 

educative trasversali all’insegnamento elencando le attività di solidarietà, culturali, sportive, il supporto alle 

assemblee d’istituto, ringrazia anche i colleghi che  hanno collaborato. 

Il prof Colombo (Gestione dell’ufficio stampa, documentazione delle attività di istituto, cura dell’annuario. 

Organizzazione e coordinamento della stesura, conservazione e cura dei documenti inerenti la didattica a titolo 

esemplificativo: PTOF, Curricoli disciplinari, PAI, Piano dell’ASL, Piano di formazione ed altro) ha suddiviso la 
sua attività in gestione interna: aggiornamento del PTOF, dei criteri di valutazione, di assegnazione del voto di 

condotta, il tutto già inserito in scuola in chiaro, e rapporti con l’esterno cercando di canalizzare l’informazione 

attraverso il web, sito della scuola e pagina facebook e ultimamente anche istagramm. 

  

7. Approvazione del RAV a.s. 2018/19 

La D.S illustrando gli obiettivi da raggiungere che sono quelli già proposti lo scorso anno ed elaborati nel PDM 

rielaborato per l’anno scolastico 2018/19 come prevede una specifica circolare ministeriale , invita i docenti ad 

approvare il RAV. Si passa alla votazione ed il Collegio approva all’unanimità. 

 

8. Varie ed eventuali 

Seguono comunicazioni della Dirigente:  



-Il Comitato di Valutazione si è riunito per fissare i criteri per l’assegnazione del bonus valorizzazione docenti e pur non 

disponendo di fondi che non sono ancora  pervenuti dal MIUR, la circolare e la scheda da presentare entro il 30 luglio 

sono state  pubblicate nel sito della scuola.  

- Il 10 luglio alle ore 19.00 come di consueto si saluteranno gli studenti che hanno conseguito il diploma nel diploma 

day. 

 

Esaurita la discussione di punti all’o.d.g. la seduta è tolta 18.30. 

 

 Il Segretario                                                                                                                        Il Presidente  

Prof.ssa Giuseppa Ferlito                                                                                                  Dirigente scolastico  

                                                                                                                                          Prof.ssa Giuseppina Montella 


